



## Spende für das Zweite Leben

**Regensburg (rk).** Beim Jahrestreffen des Ärztenetzwerks Medipark kamen 7050 Euro zusammen, die der Organisation Zweites Leben gespendet wurden. Der Verein setzt sich für Menschen mit Schlaganfall und Schädel-Hirn-Verletzungen ein. Dr. Richard Häusler (2. v. li.), Dr. Gerhard Ascher (Mitte) und Dr. Erich Gahleitner (re.) übergaben die Spende an die stellvertretende Vorsitzende Maria Dotzler (re.) und Schatzmeisterin Margit Adamski (li.). Das Geld solle in den geplanten Bau eines Hauses für Betroffene fließen, erzählten diese.